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MADRID 

^gg comunicar Madrid con su cinturón industrial 

I RENFE CREARA 
i UNEAS DE CER 

coinnííf^1* PreParando un plan de cercanías que potencie las 
LasTS °^ e n t r e Madrid y los pueblos del cinturón industrial. 

uueyas lineas previstas son diez. El plan estará concluido en 
P í̂odn H t?10 m e s - S u e n t rada en funcionamiento requerirá un 
todo va «i l e mP° lai*g° y» quizá, hacia finales de este año se hayan 

yu algunos pasos. Las diez líneas previstas son las siguientes: 

QAtocha-Villaverde Bajo-Apea
ba] do ? ^ Angeles-San Cristó-

e los Angeles-Getafe-Pinto. 

© . ^ a - M é n d e z Alvaro-Los 
Alto^T^Orcasur-Villaverde 

"^etafe l-Getafe 2-Parla. 

© A^cha-Méndez Alvaro-Los 
Altn S§ eM)rcasur-Villaverde 
PueBi»K"J

aquemada-Leganés-
ueWabrada 1-Fuenlabrada. 

^ s l ^^ t r ev ías -Va l l ecas -
Cosia^a Eugenia-Vicálvaro-
HeDar¿¡ peniando-Alcalá de 

§ ^«artín-Hortaleza-Alame-
Barata.n ^""a-Aeropuerto de 
""«Jas-Pueblo de Barajas. 

© Chamartín-Hortaleza-
O'Donnell-San Fernando de 

Henares. 

O Chamartín-Apeadero de 
Fuencarral-Diputación-Uni-

versidad Autónoma-Alcobendas-
San Sebastián de los Reyes. 

® Chamarán-Apeadero de 
Fuencarral-Diputación-Val-

delatas-El Goloso-Tres Cantos. 

© Príncipe Pío-Apeadero de 
Aravaca-Aravaca-Majada-

honda-Las Rozas-Pinar de las Ro
zas. 

ají Atocha-Embajadores-La La-
+ guna-Aluche-FanjuI-Los An

geles-Cuatro Vientos-San José de 
Valderas-Alcorcón-Móstoles. 

CICLO DE 
í CINE 
EN PINTO 
Tendrá lugar en la 
^y^da quincena de 

febrero 

de* i l a c i ó n de Cultura 
Ayuntamiento de Pinto 

Dr * s t a ultimando los 
cU P a r a t i V o s de un ciclo de 
seq;5ífesedesarrolaráenla 

Organizado por la 
legación Munici-

P ^ de Cultura 

f eh ~ 1uu»cena del mes de 
C N E S ^ * ™ «"formó a 
J-ISNEROS el concejal 
"«egado Juan Bautista, 

comunista 
r e n 3 b ^ á dos seccines dife-
Una -̂ d e n t r o d e l c i c l«. 
Wi i n g i d a «I Público in-
blico ^ ° t ra dirigida al pú-

*-° adulto. 
c¡6n

 P a r t i r de esta realiza-
crea-^f Quiere impulsar la 
lúe f . d e u n cine-club, 
^tabl n c i o n e c o n carácter 

tUra? t r e !as actividades cul-
el «es qUe e s t á i m p u i s a n d o 

erea7.u"tani»ento está la 
«»Hin¡jl?n de una biblioteca 
al J,,'Pal y la subvención 
dietlt

Upo. de teatro indepen-
W ¡ a n Ci"dad, que ya 
Pasanfna- Precisamente el 
en u "° domingo representó 
°bra ° m e d e l a localidad la 
aut

a "Maese Paletín», de 
" r anómimo. 

LLEGA EL CRÉDITO 
las U

a
era v a del ámbito de 

aCir, tlVldades culturales, 
tetnaT, se ha resuelto el 
4e cr^el préstmo del Banco 
^etp,. ° Local para aco-
^as H *Íori é x i t o l ° s proble
m a vi abas tecimiento del 
1e a m" l o s problemas del sa
l e r a ? " 0 d e l P u e b k ) e n 

LEGANES: Para llevar adelante el Programa de Acción Municipal 

SE NECESITAN MIL MILLONES 
DE PRESUPUESTO 

El Ayuntamiento de Leganés 
está preparando su presupuesto 

para 1980. El Programa de 
Acción Municipal que quiere 

poner en práctica la 
Corporación necesita de unos 
mil millones de pesetas para 
que pueda convertirse en una 

realidad. 
Se puede decir que el dinero 

constituye hoy la principal 
preocupación en todos los mu
nicipios, especialmente en el 
Área Metropolitana de Madrid, 
donde el déficit de equipa
mientos es abrumador y tam
bién donde el triunfo de la iz
quierda ha despertado mayo
res expectativas. 

Según fuentes del Ayunta
miento de Leganés consultadas 
por CISNEROS, «el presupues
to de este año representa un 40 
por 100 más que el del año ante
rior, pese a ser todavía insufi
ciente» 

La Corporación tiene pre
visto pedir créditos a entidades 
financieras, ya que la Banca 
oficial tiene las puertas cerra-

Supone un 40 por 100 más que el año 
pasado y la Corporación piensa ya en 

créditos de entidades financieras 

La Banca oficial tiene cerradas las 
puertas a las necesidades 

de los pequeños municipios 

das a las demandas de los pe
queños municipios. 

Por otra parte, se están po
niendo en práctica medidas de 
racionalización de los mecanis
mos impositivos. Entre otras 
ideas que rondan por la cabeza 
de los concejales y funciona
rios del Ayuntamiento están la 
de crear una oficina de recau
dación ejecutiva; la realización 
de un padrón fiscal actualiza
do; la puesta al día de las tasas 
municipales, eliminando aque

llas que carecen de efectividad 
o no son apropiadas, como las 
relativas a voladizos, toldos, 
marquesinas y canalones, y el 
litigio con todas las empresas 
que deben dinero al Ayunta
miento por el concepto de plus
valías. 

Leganés tiene una población 
de hecho de 200.000 habitantes, 
pese a que el último censo rea
lizado en 1975 sitúa la cifra ofi
cial en 136.000. 

Promovido por el CIDUB 

CURSILLO SOBRE FINANCIACIÓN 
DE LOS AYUNTAMIENTOS 

Haciéndose eco de la preo
cupación municipal que existe 
en estos momentos sobre los 
temas financieros y de presu
puesto, el CIDUR (Centro de In
formación y Documentación 
Urbana y Rural), entidad con 
un notable eco provincial en 
temas de política municipal y 
movimiento ciudadano, orga
nizó esta semana un cursillo 
sobre «Financiación de los 
ayuntamientos democráticos y 
problemática actual». 

Tres fueron los temas fun
damentales tratados: «Finan
ciación municipal y PEG»% a 
cargo de Ángel Melguizo Sán
chez, profesor de Hacienda pu
blica; «El presupuesto del ayun
tamiento democrático», tam
bién desarrollado por Ángel 

GETAFE: El Centro 
Municipal 
de la Salud 

Melguizo Sánchez, y «La parti
cipación pública en la redacción 
y control del presupuesto muni
cipal», a cargo de Luis Suarez 

Machota, abogado, economista 
y concejal delegado de Hacien
da del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares. 

SE A B R I R Á 
E N F E B R E R O 
' restará asistencia en 
iquellos aspectos q u e 
10 son atendidos por la 

Seguridad Social 

En el mes de febrero piensa 
el Ayuntamiento de Getaf e 

inaugurar el Centro 
Municipal de la Salud, que 
prestará a la población de 
esta localidad asistencia en 

aquellos aspectos que no 
son atendidos por la 
Seguridad Social, no 

obstante ser 
imprescindibles, como 

planificación familiar y 
nedicina preventiva, según 
informó a CISNEROS el 

primer teniente de alcalde, 
Pedro Castro, socialista 
La cruz de la moneda de 

sta buena noticia la consti-
uye la situación en materia 
le equipamiento escolar. El 
Ministerio de Educación ha 
¡omunicado ya que no 
uensa invertir ni una sola 
>eseta en la construcción de 
íuevos centros escolares en 
:1 municipio de Madrid y 
;ólo un tercio de lo solicíta
lo en los pueblos de la pro
vincia. Esto se hace sentir 
ispecialmente en Getafe. 

De las 7.000 nuevas plazas 
¡scolares que son necesarias 
-rear para el curso 80-81, 
>arece ser que solamente la 
nitad serán construidas. En 
SGB estaban ya concedidos 
los centros de ocho unida-
Íes y solicitados otros cinco 
le 24 unidades. Los prime-
-os aún no han comenzado 
i construirse y no ^e sabe 
:uándo se iniciarán las 
>bras. De los segundos, el 
Ministerio sólo quiere con-
:eder dos, y existen temores 
le que su construcción se 
etrase igualmente. Se pi
len también dos centros de 
ormación profesional y cu

brir el déficit existente en 
>reescolar. Pero el princi-
>al problema lo constituye 
a EGB. 

PLAN MUNICIPAL 
Según nos comunicaba 

3edro Castro, el Ayunta-
niento de Getafe tiene 
lácticamente concluido su 
lian de acción municipal 
>ara 1980. El presupuesto 
era de 750 millones de pe

setas. Una vez que se con
fuya su redacción, «el 
ayuntamiento piensa desa-
Tollar una fuerte campaña 
nformativa para recabar 
leí conjunto de los vecinos 
tus opiniones y para demos-
rar una vez más que la polí-
ica de puertas abiertas que 
irometió realizar la mayó
la de izquierdas que gobier

na el Ayuntamiento es una 
'ealidad y no solamente una 
iromesa electoral», según 
ios informó Pedro Castro. 

En cuanto al plan general 
le Getafe, parece ser que la 
diputación Provincial de To-
edo va a retirar la impug-
íación que había presénta
lo al mismo y que no habrá 
nayor problema en este 
¡entido, aunque no se ha 
ronfirmado este extremo. 
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COLMENAR 

íLA CABBEEA: El alcalde contesta (y 2) i 

El alcalde de la localidad de 
La Cabrera, Victoriano Sato, 

ha contestado, ponto por 
punto, a los problemas que 

hace dos semanas exponían a 
CISNEROS los concejales 

independientes de su 
Corporación. Dada la 

extensión de la respuesta del 
primer mandatario 

municipal, nos vimos 
obligados a dividirla en dos 

partes, la primera de las 
cuales ya publicábamos en el 

número anterior. Ponemos 
ahora fin a la misma con la 

opinión del señor Sato en 
torno a los temas de la 

biblioteca, campo de fútbol y 
centro cultural. 

En lo que se refiere a la 
inauguración de la biblioteca, 
efectivamente, ésta, una vez 
montada, lo lógico es que se 
inaugurara, y así se hizo. 
Pero los señores concejales 
saben, o lo debían de saber, 
que la biblioteca está ubicada 
en un edificio en el que se 
está preparando un centro 
cultural. También saben los 
concejales que tanto el centro 
cultural, así como el campo 
de fútbol, estaban en obras, y 
también saben los concejales 

«NO SE ENTERAN 
(del funcionamiento de la Corporación) 

» 

que las obras del campo de 
fútbol han sido quitadas al 
contratista por estar realizán
dolas mal, y como esto lleva 
un trámite, no se puede me
ter a otro constructor sin an
tes haber liquidado al ante
rior. Habiendo pagado parte 
de la factura con fecha 7 de 
junio de 1979, y teniendo en 
cuenta que estas obras del 
campo de fútbol están dentro 
del convenio Diputación, 
Ayuntamiento y Delegación 
de Deportes, está pendiente 
de abonar por parte de Dipu
tación y Deportes la parte 
que les corresponde. Inde
pendientemente de eso, el 
Ayuntamiento aprobó no 
hace mucho tiempo realizar 
las obras con fondos propios 
hasta que los citados organis
mos abonen la parte que les 
corresponde. 

BIBLIOTECA 
Los señores concejales di

cen que el alcalde «nos dijo 

«Al estilo 
compadre, añade 
Victoriano Sato, 

no se pueden 
hacer las cosas» 

un día que la culpa la tiene 
Diputación». Otra vez se de
muestra que los concejales no 
se enteran del funcionamien
to de la Corporación y, desde 
luego, es una pena, ya que de 
esta forma difícilmente se 
pueden resolver los proble
mas. 

Con fecha 10 de octubre 
pasado se hizo la recepción 
de las obras del centro cultu
ral, que tiene un aula para 
biblioteca y otras seis aulas 
para diversas actividades, 
para las que el Ayuntamiento 

tiene un programa bastante 
amplio de actividades. 

El alcalde es el primer in
teresado en que la biblioteca 
se abra, lo mismo que todas 
las actividades que sean para 
un bien común, pero el señor 
Cortés Cerezo no sé si sabrá 
que ello lleva un trámite, y a 
estilo compadre, como pre
tende él y varios, no se pue
den hacer las cosas. 

En el apartado del centro 
cultural, éste no se abre por
que todavía no está montado 
ni tiene dinero el Ayunta
miento para montarlo. Se es
tá haciendo lo posible, a tra
vés del Ministerio de Cultu
ra, Deportes, etc., para conse
guir todo el equipamiento 
necesario, y una vez se nom
bre la Junta Directiva, conti
nuar haciendo los trámites 
con la colaboración del 
Ayuntamiento; lo que no va a 
hacer ni permitir el Ayunta
miento es convertir, sin estar 
montado, el Centro en base 

de reuniones políticas, y ma
nipulaciones para fines no 
concretos por unos cuantos 
señores, que sólo podrían de
sestabilizar el pueblo. 

En cuanto a la declaración 
del señor Llamazares, y re
servándose esta Alcaldía los 
derechos que la ley le asisten, 
por sus propios testimonios, 
el Ayuntamiento, para abrir 
un centro, que es propiedad 
exclusiva de éste, no necesita 
pedir legalizaciones, en 1° 
que se refiere a la apertura, y 
tampoco necesita pedir acti
vidades en nombre del cen
tro, porque lo puede hacer él 
directamente. 

Lo que no va a hacer esta 
Alcaldía es dejar que se tergi
versen las cosas y menos de
jarse manipular por falsos 
testimonios, que todavía es
tán por demostrar. 

El Ayuntamiento, que que
de bien claro, es el primero 
en fomentar y defender todas 
las actividades que sean para 
un bien común, pero sin ma
nipulaciones raras y menos 
por unos cuantos señores que 

todavía está por demostrar 
cuál es su fin. 

Victoriano Sato. 
Alcalde 

Dentro de la reestructuración sanitaria 
de la provincia 

TORRELAGUNA 
QUIERE 

SER CABECERA 
SUBCOMARCAL 

Así lo ha pedido al Ministerio de 
Sanidad, al que ofrece gratis el edificio 

de la clínica municipal 
El Ayuntamiento de Torrelaguna ha remitido al delegado 
territorial del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social 

un escrito en el que solicita que se conceda prioridad a esta 
villa madrileña para su designación como cabecera de 

subcomarca, dentro 
del plan de comarcalización de servicios sanitarios. 

En tal sentido; la Corporación municipal torrelagunense ofrece, 
a través del mismo escrito, la cesión gratuita del 

edificio hoy destinado a clínica municipal. 

El Ayuntamiento de Torrelaguna insta a Sanidad 

Como es sabido, el Ministe
rio de Sanidad y Seguridad So
cial tiene actualmente en pro
yecto un plan de reestructura
ción sanitaria, dentro del cual 
está prevista la creación de co
marcas sanitarias, con hospita
les comarcales ubicados en una 
localidad cabecera de las mis
mas, y de subcomarcas, con 
centros de primeros auxilios a 
instalar también en la cabecera 
de dichas subcomarcas. Lo que 
los munícipes de Torrelaguna 
piden es, sencillamente, que su 
ciudad sea una de esas cabece
ras de subcomarca en la pro
vincia de Madrid. De ahí la pe
tición que han elevado al dele
gado territorial del Ministerio 
de Sanidad, en la que se expo
nen los siguientes puntos que 
resumimos: 

£ k Torrelaguna, con un censo 
" de 2.500 habitantes, es ca
becera rectora de su comarca 
desde hace muchísimos años, 
al contar con concurrencias 
que no tienen ningún otro pue
blo de la zona. Así, por ejem
plo, dispone de servicios de 
ámbito comarcal, como juzga
dos, registro de la propiedad, 
notariado, recaudación de con
tribuciones, parque de bombe

ros, etc. Esto, claro, sin olvidar 
su importancia como centro 
comercial, con mercados sema
nales a los que acuden vecinos 
de todos los pueblos de los alre
dedores. No hay que olvidar, 
en este sentido, que Torrelagu
na ha sido, hasta hace bien 
poco, cabeza de partido judi
cial. 

©En el campo de la cultura, 
Torrelaguna cuenta con 

centro de formación profesio-' 
nal de primero y segundo gra
dos (480 alumnos), agrupación 
escolar mixta comarcal (720 
puestos escolares) y otros cen
tros de enseñanza, estando 
prevista la creación de una 
casa de la cultura. En cuanto al 
deporte, dispone de dos polide-
portivos, delegación estatal de 
deportes, etc. 

A En el apartado de indus-
™ tria, comercio y servicios, 
destacan las amplias instala
ciones del canal de Isabel II 
(150 trabajadores), diversas fá
bricas, con más de 500 trabaja
dores (confección, escayolas, 
prefabricados, productos lác
teos), y 240 hectáreas de rega
dío. 

Q E n lo que afecta a transpor-
' * ' tes y comunicaciones, dis
pone de carreteras que la co
munican con los cuatro puntos 
cardinales de la provincia, cin
co enlaces con la nacional Ma-
drid-Irún y tres con la carrete
ra de Aragón. Además está 
previsto que en el año 2000 
pase a dos kilómetros de la lo
calidad la autopista Madrid-
Francia, así como el enlace de 
las nacionales 1̂  y II. Asimis
mo, tiene tres líneas de viaje
ros, con distintos recorridos, 
que la unen a la capital y a 
otras poblaciones de la provin
cia. 

A Su parque automovilístico 
™ tiene 644 vehículos, de 
ellos 67 camiones. También 
hay 53 tractores y cinco cose
chadoras. 
/ J | En cuanto al turismo, la 
v ciudad es conjunto histéri
co-artístico, siendo muy visita
da, especialmente los fines de 
semana. En épocas-punta se 
llega a registrar una entrada 
de hasta 2.000 turismos. 

En estos seis puntos basa la 
Corporación de Torrelaguna 
su petición de que la localidad 
sea declarada cabecera de sub
comarca. Para ello ofrece la 
cesión gratuita del edificio des
tinado a clínica municipal, que 
consta de dos plantas y dos ca
sas de médico adosadas. En to
tal, una superficie edificada de 

320 metros cuadrados en plan
ta, más los 816 de terrenos de
dicados a patios y aparcamien
tos. 

Bustarviejo: 
concejales sin llaves 

Tres concejales del PSOE 
del Ayuntamiento de Bustar
viejo nan dado a conocer a 
CISNEROS las dificultades 
que encuentran en su misión 
de ediles, «ya que no podemos 
acceder al Ayuntamiento, por 
encontrarse cerrado a la hora 
que acabamos el trabajo en 
nuestras respectivas profesio
nes». 

Los ediles —Julián Hijano, 
que trabaja en la construcción; 
Francisco Arias, que lo hace en 
abastecimiento de aguas, y Pe
dro Juárez, carpintero— han 
señalado que «vamos al Ayun
tamiento hacia las siete de la 
tarde, pero casi siempre está 
cerrado y nos niegan la llave 
para entrar en el edificio. Hay 
días que se cierra incluso a las 
dos de la tarde y ya no se vuel
ve a abrir hasta la mañana si
guiente». Por estos mismos mo
tivos, confiesan no tener acce
so a diversos documentos, «a 
pesar de que ocupamos cargos 
en diversas delegaciones de 
servicio». Hijano está en las co
misiones de urbanismo, alum
brado, alcantarillado, agua y 
deportes; Francisco Arias, en 

las de hacienda y deportes. J 

Juárez en la de educación-

San Sebastián: 
suben las tasas 

El pleno del Ayuntarme»'" 
de San Sebastián de los Rey*; 
ha acordado modificar doce ° 
denanzas fiscales, «ante l a S j l 
sas tan anticuadas que se v. 
nían satisfaciendo y la nece» 
dad de aumentar un P reS./ 
pues to m u n i c i p a l m u ; 

reducido». 
En consecuencia, las ta & 

n*5 elevadas ahora afectan a 
ordenanzas de construccio 
abusivas, licencias de obras,' 
tirada de vehículos, terre" 
sin vallar, entrada de carv> 
jes, alcantarillado, ocupac'jg 
dé la vía pública, apertura 
establecimientos, cemente^ 
recogida de basuras, ambuia^ 
cia y servicio de extinción 

i incendios. 
En otro orden de cosas, 

pleno aprobó las bases del c° 
curso para la adquisición de 
rrenos destinados a la c ° ' s, 
trucción de centros escola^ 5 
Estos vienen siendo asalta j . 
últimamente con cierta asia 
dad, lo que ha motivado 
bando de la Alcaldía, en 1Ü (¡a 
pide a los vecinos colabora '̂ 0 
«para descubrir y dar el caS"{je 
que se merecen a los autores 
atentados tan salvajes». 
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ARANJUEZ 

El canal que atraviesa San Maitín de la Vega 

PELIGROSO Y CONTAMINADO 
La posibilidad de que en San Martín de la Vega continúen 

muriendo niños ahogados, por su caída al canal existente a 
e,Híra('a del pueblo, por la carretera que sale a la nacional 
IV, puede ser eliminada. El viejo canal, antes lejos, es 

absorbido por el casco urbano y los niños juegan en él con 
«astante frecuencia, con el consiguiente riesgo de infección 

que transporta en sus aguas pertilentes 
El canal, que nace antes otro lado de la carretera es-

u J a n M a r t í n Y termina la en 
Provincia de Toledo, es 

utilizado en las tierras co
lindantes para riego. 

En su entrada al pueblo 
ha de cruzar la citada carre-
rfra- a partir de la cual está 
canalizado, no pudiendo ser 
canalizado el tramo ante 

tá cubierto y al ser arrastra
da una persona por la co
rriente sucumbiría al fal
tarle el aire. 

El asunto, según fuentes 
bien informadas, ya ha sido 
expuesto ante el presidente 
de Cooperación de la Dipu
tación Provincial, Arsenio 

to T-P°T *a^ta d e P r e s u P u e s " López Huerta, que ha pro 
7n^ canalización de la metido estudiar el caso, sii 
i,° l_ e n superficie tendría 
J"1 Presupuesto algo supe
rior a cinco millones de pe
dias, que podrían eliminar 

£°s problemas: por un lado, 
£• condiciones de insalu-
¿2 , q u e sostienen las ca-
*as colindantes al canal, y 
?obre todo los niños, que 
nacen de él el sitio ideal de 
us juegos; por otro, evitar 

m;jV a s muertes: el canal 

nada sobre 
sin 
las 

mide 
cho cuatro metros de an-

Por tres de profundidad 
^arrastra 

concretar 
obras. 

Mora I zarzal: deficiente 
alcantarillado 

El pueblo de Moralzarzal 
sólo cuenta con una red de 
alcantarillado, que pasa 
bajo la calle principal, y a la 
que tienen acceso solamen
te las casas de la zona cen
tro. 

Tan angustiosa e insalu
bre situación se resolverá, 

íoar«aS t ra £ r a n c a u dal ; pero aunque por ahora a medias 
mas peligroso es que al nada mas, por el concierto 

COLMENAR DE OREJA: Gracias a los 
^proyectos Avuntamiento-Diputación 

TRABAJO PARA 
LOS PARADOS 

t»M c l a r o Sue l o s ayuntamientos pueden convertirse en una 
Coi ^e s a'v a ci°n para los parados de su término. El de 

'nienar de Oreja ha emprendido, en este sentido, una serie 
Proyectos, en colaboración con la Diputación Provincial, 

Para dar trabajo a los 300 parados de la población 
del n e ' a finalización ñas de desempleo y que son 
p r i PresuPuesto de 1979 de la naturales de la población. 
(je

 a fase de repoblación T?" «*••« nr¿or> rt*> ™< 
ra ^? uros comunales, se espe-
o L b n r 3 0° Peonadas. Por 
aDrnkParte- e s ta pendiente la 
Para i 0 n d e l Presupuesto 
conc] • . Presente año, que 
re<¡t!,iira l a repoblación fo-
gund ) t é r m ¡ no . En esta se-
3nnna a s e se emplearían 

"$ Peones. 
m e r! Ayuntamiento de Col-
do tZ*?? °reja tiene aproba
d o r ) l e n un proyecto téc-
remit-5 c r e a c¡ón de jardines, 
la n; p o r l o s servicios de 
emDi'Putación, en el que se 
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a r i a n m i l Peonadas, 

la f¡ ' ,? m ¡ l se emplearían en 
la p"allzación de las obras de casos trabajarían los 300 pa 
Plaza H3 i o n s i s t or ial y de la rados existentes en la pobla-
iaH«a ' mercado, con traba- ción, que alcanza un censo de res inscritos en las ofici- 5*ÓÓÓ l^büañtes. 

En otro orden de cosas, 
está pendiente el Ayunta
miento de que Coplaco 
apruebe el plan general, para 
dar paso a los planes parcia
les de las cinco urbanizacio
nes que se edificarán en el 
término municipal, con peo
nadas de construcción limita
das. Y, finalmente, la Diputa
ción tiene aprobado ya un 
proyecto de seis millones de 
pesetas para la construcción 
de un emisario de sanea
miento en el que también se 
emplearían mil peonadas. 

Por supuesto, en todos los 

entre el Ayuntamiento y el 
Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo (MOPU). 

Aprobado un presupuesto 
de ciento tres millones de 
pesetas, la totalidad de las 
obras supondría un coste de 
más de doscientos veinti
cinco. El Ayuntamiento co
rrería con el 50 por 100 de 
los gastos, si las gestiones 
que realiza en la Diputa
ción no fueran fructuosas. 

Morata: plan contra el 
paro 

A fin de dar salida al cre
ciente número de parados 
de Morata de Tajuña y a la 
vez solucionar problemas y 
desperfectos de la comuni
dad, la Corporación está 
tratando de conseguir que 
las obras civiles del pueblos 
pasen también por una ad
ministración civil. 

Entre las ocupaciones 
propuestas para los trabaja
dores sin empleo está el as
faltado de las calles. A las 
empresas de la zona se les 
esta pidiendo material de 
construcción y la creación 
de una purificadora de 
aguas, intentando pasarla a 
la administración civil. 

SAN LORENZO 

El Escomí A propuesta de los concejales socialistas 

CINCO CALLES CAMBIAN 
DE NOMBRE 

La edificación del polígono 2 del casco viejo, 
limitada a tres alturas 

El pleno del Ayuntamiento de El Escorial, celebrado el 18 de 
enero, fue rico de continente y contenido. Aparte de la concesión, 

por parte de la Diputación, de 300 árboles; de un préstamo por 
varios millones de pesetas para obras en curso o pendientes de 
realización, de la aprobación del consejo local de enseñanza — 
sector de eran interés en un pueblo que se precia de tener una 
excelente biblioteca municipal, aunque pequeña—, y la Policía 

Municipal mejor organizada, el alcalde abordó una cuestión 
de urgencia 

Con el asentimiento de los 
concejales denunció las nor
mas dictadas por la inercia bu
rocrática de COPLACO, que 
ha decidido que en el polígono 
2 del casco urbano viejo se im
pida levantar edificios de cua
tro alturas, que era lo autoriza
do con anterioridad. Ahora se 
ha reducido a tres alturas a esa 
zona de ensanche, por lo que 
urge su recalificacion, pues así 
se «colapsa una industria tan 
importante en la villa como la 
construcción». 

Pero el asunto de mayor in
terés era la moción presentada 
hace meses por los concejales 
socialistas sobre el cambio de 
nombres de algunas calles. Re
sultó una torrentera de pala
bras, de argumentos en pro y 
en contra, aunque quedó claro 
que la modificación de la topo

nimia no obedecía a motivos 
políticos, sino que recogía el 
impulso arraigado en la tradi
ción de antes de 1.931. Se leye
ron cartas individuales y colec
tivas; una firmada por 72 veci
nos era negativa, contra otras 
de la asociación de vecinos y 
de padres de alumnos. Pese al 
ardor conservador del único 
concejal de UCD, la votación 
arrojó el siguiente resultado: 7 
por 4, lo que supone que una 
vez tramitado en su totalidad 
el expediente, las avenidas del 
Generalísimo, José Antonio, 18 
de Julio, General Mola y Már
tires del Marxismo, se denomi
narán de la Constitución, Ar
boleda, Castilla, Fresneda, 
Pina y Aurelia. Tres concejales 
independientes votaron favo
rablemente, con tres socialistas 
y el comunista. 

Collado-Villalba: tas dos años de espera 

POR FIN HABRÁ 
BOMBEROS 

El incendio de un edificio de 
cuatro plantas y la consiguiente 
destrucción de una pastelería 

en la localidad de Collado-
Villalba ha vuelto a poner sobre 
el tapete el problema de la falta 
de infraestructura que padecen 

la mayoría de los pueblos 
madrileños. Pero este hecho 

sólo ocuparía unas líneas en las 
páginas de sucesos si no fuera 
por una serie de circunstancias 

que lo hacen aún más 
lamentable. Efectivamente, 

porque el problema no estriba 
en que Villalba carezca de un 
parque de bomberos, sino que 

faltan precisamente esto 
último, bomberos, ya que desde 
hace dos años hay un edificio 
construido que tendría que 
albergar a los hombres del 

servicio contra incendios y que 
el paso del tiempo esta 

deteriorando 
considerablemente 

Para tratar este problema 
hablamos con el alcalde de Co
llado-Villalba, Carlos López 
Jiménez, y nos aseguraba que 
«en la Diputación nos han pro
metido que próximamente se 
pondrá en marcha nuestro par
que de bomberos». 

—Y mientras se cumple esa 

Í
>romesa, ¿a quién tuvieron que 
lámar para que apagasen el 

fuego de ia pastelería? 
—Vinieron los bomberos de 

El Escorial y Alcobendas, y 
gracias a ellos el incendio no se 
convirtió en una tragedia. 
También quiero destacar los 
esfuerzos que realizaron, ya 
que el fuego se inició sobre las 
cinco de la tarde y consiguie
ron apagarlo varias horas des
pués. Posteriormente dejaron 
un retén hasta las diez de la 
mañana del día siguiente, por
que se temía que las llamas 
apareciesen de nuevo. 

—¿Cuál es el problema de 
Villalba y el servicio de bom
beros? 

—El problema es muy peno-

El parque lleua dos años de espera. El tiempo y los gamberros han 
propiciado el deterioro 

so porque desde hace dos años 
Villalba cuenta con un edificio 
que es el parque de bomberos, 
y tal vez sea el mejor de la 
zona, pero nos falta el perso
nal, es decir, no tenemos bom
beros y por tanto no lo pode
mos utilizar. En la Diputación 
Provincial nos han prometido 
que a partir del próximo mes 
de febrero se iniciarán las 
pruebas para contratar al per
sonal. En total, serán veinti
cuatro bomberos y nueve con
ductores. Incluso en el Ayun
tamiento se han presentado 
unos diez vecinos de Villalba 
para cubrir estos puestos. Con 
esto quiero decir que el proble
ma está a punto de solucionar
se. 

—¿Qué postura han tenido 
los vecinos ante el problema? 

—Hemos recibido muchas 
reclamaciones desde que esta
mos al frente del Ayuntamien
to. Y hay que tener en cuenta 
que en los meses de verano la 

población de Villalba experi
menta un crecimiento conside
rable, llegando a alcanzar los 
80.000 habitantes, mientras 
que en los fines de semana, 
aunque el crecimiento es me
nor, pueden ser unas 40.000 
personas las que residen aquí, 
que tienen miedo a sucesos que 
pueden ser graves. 

Tan graves como los que 
costaron la vida de dos herma
nos de corta edad en un incen
dio que se produjo el pasado 
año en una de las viviendas de 
la zona residencial de Majada-
honda. Allí vimos la indigna
ción de los vecinos, que se sin
tieron impotentes por ayudar a 
los niños mientras esperaban a 
los bomberos, que no tienen 
culpa alguna, y que tardaron 
tres cuartos de hora en llegar. 
Y es que Majadahonda, cuya 
población se na multiplicado 
en los últimos años, tampoco 
tiene parque de bomberos. 
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